

Pourquoi choisir l'Enass ?

Les points forts de l'Enass :

La sélection des étudiants et étudiantes (entretiens, concours et vérification des diplômes)

La qualité du corps professoral : des experts et des professionnels du domaine

Un réseau d'Alumni riche des 70 ans d'existence de l'Enass

Des diplômes accrédités par le Ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation, inscrits dans le schéma LMD (Licence-Master-Doctorat), au Répertoire National des Certifications

Professionnelles (RNCP) et répondant aux normes qualités des organismes financeurs

La capacité à conseiller candidats et responsables RH en fonction des projets professionnels

Des programmes uniques comme le cursus ELSA

Des taux d'insertion remarquables

<https://www.enass.fr/pourquoi-choisir-l-enass--948157.kjsp?RH=1504788138208>